

Protokoll:

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gibt zu Protokoll, dass es sich bei den vorliegenden Beschlüssen um Grundsatzbeschlüsse handele. Die Einzelheiten sind dem Stadtrat zur Beschlussfassung zuzuführen.

Rm Knopp (CDU) bedankt sich für das Konzept. Das Programmgebiet habe die Förderung nötig. Die CDU-Fraktion werde der Vorlage zustimmen.

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann erklärt, ihre Fraktion werde der Vorlage zustimmen.

FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffk erklärt, das Konzept könne mit den Leuten zusammen Gutes bewirken.

Rm Mehlbreuer (Bündnis 90/Die Grünen) informiert, dass es bereits zwei Sitzungen gegeben habe wo auch die wichtigsten Akteure aus Neuendorf teilgenommen hätten. Die Menschen würden sich über eine Veränderung freuen. Viele Maßnahmen seien in dem Konzept enthalten. Bezahlbares und Gemeinsames Wohnen müsse noch weiter ausgebaut werden. Neuendorf solle lebenswerter werden und zusammenwachsen.